
Acta de CA/ND

Nombre del CA/ND: 

           TIC’s

Nº de reunión: 1/2021

Fecha: 24/09/2021

Universidad donde se 
reúnen

Plataforma virtual

Universidades 
Participantes en la 
reunión 
Agregar: si el representante es 
titular o alterno

UNC Montes Miguel
UNL Del Barco
UNLP Javier Diaz, Diego Vilches
UNS Matrangolo Carlos
UNR Kantor Raúl,  Deco Claudia
UFRGS Rockenbach Tarouco Liane
UNIFESP Alexsandro

Universidades 
Ausentes en la reunión 

UNCuyo, UNER, UNNE, UNQ, UFG, UFPR, UFRJ, UFSM, 
UnB, UNA, UNE

Invitados Alvaro Maglia, Juan Manuel Sotelo

Sumario con agenda 
prevista

1) Sensores de Ciberseguridad

2) Transformación digital en nuestras universidades

3) Aulas híbridas

4) Coordinación del ND TIC

5)  Otras  cuestiones  a  considerar  aportadas  por  los

participantes

6) Definición de fecha y lugar de próxima reunión.



Desarrollo de la 
reunión.
Informe por Universidad, Informe de
la coordinación, JJI, Escala Docente, 
Postgrado, agenda prevista, etc.

1-  Javier Diaz de UNLP expuso sobre el punto y propuso
colaborar con el proyecto de CEDIA financiado por FRIDA
de  LACNIC.  Se  define  realizar  una  reunión  donde  se
cuente  en  detalle  el  proyecto.  UNC  y  UNR  proponen
ampliar  y  comunicar  el  proyecto  a  las  áreas
correspondientes en cada universidad.

2- Se propone hacer un intercambio de experiencias y
socialización  para  poner  en  valor  lo  que  vienen
realizando las universidades.  Cada universidad debería
hacer  una  presentación  de  lo  que  viene  haciendo  su
universidad.  Dificultades  y  problemas  encontrados  y
estado  de  situación.  Eduación,  Gestión  y  normativa.
Presentaciones de máximo 15 minutos.

3-  No  esta  suficientemente  maduro.  No  hay  grandes
experiencias  de  implementación,  se  están  evaluando
diferentes  equipos.  Se  plantearon  varios  problemas
asociados y dudas respecto de su aplicabilidad. Se dejá
para la próxima reunión la evaluación de lo que ocurre
en las universidades.

4-  Se  definio  intentar  aumentar  la  participación  de
universidades  en  nuestro  núcleo  (a  conversar  con  el
Secretario Ejecutivo Alvaro Maglia).

Enlace para descarga disponible:
Tema: ND TICS
Hora  de  inicio  de  la  reunión  : 24  sept.  2021
14:55

Grabación de la reunión:
https://us02web.zoom.us/rec/share/
q5DRo0JHvddQTJSzD5KWZIYSdMamSwzZhEST6
B_b-GU3B7degJdyQtce8JoAo-
Vk.sf6q7ZamceI2bU25

Código de acceso para acceder: TaRB&&99



Propuestas a 
considerar por el 
Consejo de Rectores, 
Delegados Asesores, 
Secretaria Ejecutiva

Planteos a Futuro

Aprobación del Acta y 
Firmas de conformidad



Próxima Reunión y 
agenda para el año en 
curso

Mes de noviembre


	Alvaro Maglia, Juan Manuel Sotelo

